

En 2022 l'abstention progresse en Martinique

Insee Flash Martinique n° 173 – Novembre 2022

Communiqué de presse – 17/11/2022

En 2022 en Martinique, 268 000 personnes sont inscrites sur les listes électorales, dont une majorité de femmes (61 %).

Comme en 2017, les scrutins nationaux de 2022 ne mobilisent pas les électeurs : deux inscrits sur trois votent à au moins un tour de l'une des deux élections nationales.

La Martinique enregistre ainsi l'abstention la plus forte des régions françaises avec une participation inférieure de 21 points à celle de la France entière.

Comme ailleurs dans le pays, la participation est plus importante pour le scrutin présidentiel que pour les élections législatives.

Les plus jeunes et les plus âgés votent le moins lors de ces élections, alors que les ouvriers et les professions intermédiaires accentuent leur participation par rapport à 2017.

